



Zur Wahl der 2. Fremdsprache

Französisch oder Latein

Der Unterricht zur 2. Fremdsprache beginnt zwar erst in der 6. Klasse, jedoch werden künftige Lateinschüler bereits bestimmten Klassen zugewiesen. Um einen Klassenwechsel von 5 nach 6 zu vermeiden, bitten wir Sie, bereits jetzt Ihre Entscheidung für die Sprachenwahl gut zu überdenken. Eine spätere Umwahl (am Ende der Jahrgangsstufe 5) ist nicht gänzlich ausgeschlossen, muss allerdings im Gespräch mit der Orientierungsstufenleitung besprochen werden.

Hinweis:

Die Teilnahme an der Projektklasse BeGyS ab Jahrgangsstufe 7 ist nur mit der 2. FS Französisch möglich.

Mein Sohn / meine Tochter
Vor- und Zuname

wählt als 2. Fremdsprache

Französisch

Latein.

.....
Ort, Datum

.....
Unterschrift d. Erziehungsberechtigten